



Cruzando fronteras

Viajas sin saber adónde vas, vives porque te toco vivir, no aspiras, no sueñas, sin metas y sin propósitos... Increíble!! La ansiedad proviene de tener una vida vacía, la frustración y la envidia nacen de eso mismo.

Cada día mi tarea es influenciar a las personas a soñar y cada vez me asombra más la cantidad de ellas que viven sin metas, sin sueños y sin objetivos definidos.

Tienes claro hacia dónde vas? Ese camino que llevas, te ayuda a alcanzar tu propósito en la vida? La mayoría de las personas se dejan llevar más por sus emociones, que por la razón y otra gran parte tienen su raciocinio herido por situaciones que marcaron y no sanaron eficazmente, lo que

conlleva a grandes equivocaciones a la hora de tomar decisiones.

Podemos deshacernos de muchos obstáculos cuando tenemos una visión clara de lo que queremos lograr y analizamos los resultados de lo que hemos hecho y "allí está el detalle", los círculos viciosos se generan cuando no tenemos un plan de vida, otras veces, cualquier circunstancia se convierte en distracciones que nos impiden llegar a la meta!!

No pierdas tu tiempo en cosas pasadas que te quitan la paz, tampoco en las que te alejan del camino correcto o en las que detienen tu avance y hacen tu viaje más lento.



Eunice Arista de Mendoza
Cruzando Fronteras
(602) 776-8572